## Chiapas: violencia frena la instalación de consejos

JHONATAN GONZÁLEZ TUXTLA GUTIÉRREZ

El Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC) de Chiapas ya tiene seleccionados los 147 inmuebles donde serán instalados los Consejos Municipales para la próxima elección.

Sin embargo, se presentaron complicaciones en 20 debido a que los dueños temen que sean atacados por grupos criminales o por desacuerdos políticos, además de que la renta en algunos se incrementó de tal manera que el presupuesto aprobado.

María Magdalena Vila Domínguez, consejera presidenta del IEPC, agregó que por el momento continúan en el proceso de selección para contratar a quienes van a integrar los consejos distritales y municipales.

Precisó que el 2 de febrero concluyeron la etapa de entrevistas y ahora vendrá la deliberación para realizar la integración de los 147 consejos.

Explicó que no han tenido inconvenientes para ingresar a los municipios de la sierra fronteriza de Chiapas, donde el crimen organizado ha generado violencia, sin embargo, como medida de prevención las entrevistas a los aspirantes fueron realizadas de manera virtual.

"Solo en tres municipios fueron así porque habían comentado que impedían el acceso por tema social en Bella Vista, La Grandeza y Chicomuselo", dijo.